

## Saint-Julien

## ✿ Vie de la cité

## À la rencontre de....Aaron Wälchli

Qui est Aaron Wälchli, ce jeune Suisse âgé de 34 ans qui fait « vibrer » son public ?

« J'avais 7 ans, j'ai vu quelqu'un jouer du marimba, j'ai dit : je veux jouer de ça ! » commence-t-il. Coup de chance pour lui, s'ouvre la même année à Riehen, à côté de Bâle en Suisse, une école de musique qui enseigne cet instrument. Il étudiera durant 12 ans marimba, batterie, piano, percussion et chant. Pendant des années, il participera à de nombreux concerts, à des représentations scolaires et à des projets de chorale gospel en tant que joueur de marimba, chanteur solo et chef d'orchestre.

Il s'essaiera à faire des études de chants à l'école de jazz à Bâle mais n'étant pas intéressé par les études, il arrêtera au bout d'un an. À 19 ans, il se concentre sur sa formation, ses études et son travail et n'a plus eu le temps, durant 11 ans, de faire de la musique, ses parents lui ayant dit « fait déjà un bon travail et après tu feras de la musique ».

En 2012, il rencontre, en travaillant conjointement dans le domaine du fitness, Bettina, son épouse.

Ayant obtenu son diplôme de préparateur physique, il exercera durant 7 ans ce métier jusqu'à devenir responsable de 2 salles de sport avec 30 employés à gérer.

En 2019, la musique revient vers lui comme une évidence. Il quitte alors son travail, qu'il laisse à Bettina. Ensemble, ils ont rapidement planifié une série de concerts pour 2020 afin de préparer la voie d'Aaron en tant que musicien professionnel. Pour chaque concert d'Aaron, ils se demandent toujours comment enthousiasmer encore plus les spectateurs

et leurs offrir une expérience stimulante. Leur façon de faire, passer beaucoup de temps ensemble en famille, intégrer et encourager des projets de valeur ou des entrepreneurs inconnus dans tout ce qu'ils organisent.

En octobre 2021, c'est la naissance de leur fils Björn. En mars 2023, Bettina quitte son travail de directrice des deux centres de fitness afin de pouvoir consacrer plus de temps à sa famille.

Depuis lors, la musique d'Aaron est plus que jamais un "business familial" qui permet à la famille de financer sa modeste vie. Les discussions préalables aux manifestations sont toujours menées à trois, ce qui permet à Björn de voir dès son plus jeune âge combien l'organisation de fond, la créativité et le travail font partie de la création musicale. Bettina et Aaron ne font plus de distinction entre "travail" et "loisirs" dans leur vie. Il en résulte pour toute la famille un calme et une satisfaction qu'Aaron peut transmettre à travers sa musique.

Actuellement, il a à son actif plus de 130 concerts, principalement joué à Bâle. « Le tout premier concert, il n'y avait que 5 personnes » se souvient le chanteur, « maintenant, on a entre 100 et 150 personnes. »

Le 6 janvier 2024, Aaron s'est produit dans les murs de l'église de Saint-Julien, « Il y avait presque 200 personnes. Pour mon premier concert en France, j'avais un peu le trac... » avoue-t-il. Ce concert a d'ailleurs été très bien « noté » par les nombreux spectateurs venu le découvrir. Pourquoi Saint-Julien ? Parce-que, c'est à Saint Julien qu'une maison leur a

« tapé dans l'œil » lorsque le couple cherchait un lieu pour leur nouvelle vie. En Suisse, dans le nord, le couple ne trouvait rien. Et pourquoi pas en France ? Première petite annonce, c'était la bonne. Fin d'année 2023, la famille aménageait dans leur maison achetée à des hollandais. Depuis, bien intégrés dans le village, Bettina dispense déjà plusieurs séances de gym par semaine aux villageois.

Aaron Wälchli crée de manière unique une atmosphère magique qui vous enchantera également. Il joue du marimba et de la guitare, chante en même temps en anglais, en allemand et de plus en plus en français. Il y a de la musique classique, des chansons des années 60/70 et des morceaux qu'il a lui-même composés. Pour une chanson non française, en particulier celle qu'il a écrit lui-même, il explique en premier lieu le sens de celle-ci pour encourager ses auditeurs à écouter leur propre cœur, se laisser aller à écouter et ressentir la chanson. « Nous avons envie que les gens se sentent bien, ce n'est pas juste de la musique. Les réponses sont vraiment magnifiques ». Aaron offre actuellement la possibilité à des personnes du secteur de Saint Julien de « s'essayer » dans sa futur chorale de Saint Julien. « Je veux encourager les gens à laisser briller leur lumière », en d'autres termes, permettre aux gens de changer quelque chose dans leur vie en se lançant dans une aventure, et pourquoi pas celle de chanter dans une chorale. Cette Chorale accompagnera Aaron, épaulée par le groupe live de haut niveau de Bâle, lors de sa prestation du 16 juin 2024 à Monthureux-sur-Saône et peut-être à Bourbonne-les-Bains si elle est prête.



De nombreux concerts sont prévus en Suisse, en Allemagne et en France. Il sera le 18 février 2024 à Grenzach-Wyhlen (Allemagne), le 2 mars à Pfaffenberg (Allemagne), le 12 avril à Bourbonne les Bains, le 30 et 31 mai à Riehen (Suisse), le 8 juin à Müllheim (Allemagne), le 16 juin à Monthureux sur Saône (88), le 22 juin à Pfaffenberg (Allemagne) et le 19 octobre à Pfaffenberg (Allemagne). <https://www.aaronwaelchli.com/fr>. CB